
  
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N.26  del Registro 

DATA: 03/07/2018 

 

OGGETTO: Mozione avente ad oggetto: 
"Stabilizzazione personale A.S.U. (art.2 comma 1 D.Lvo 
n.81/2000) in servizio nel Comune di Bagheria". 

 
 
L’anno DUEMILADICIOTTO ,  i l  g iorno TRE del mese di  LUGLIO dal le ore 18.00 nel  
Palazzo di  Cit tà, s i  è r iunito i l  Consigl io Comunale in seduta  st raordinar ia ed in 
seduta pubbl ica  per t rattare gl i  argoment i  post i  al l ’ordine del  giorno di  cui  al la 
determinazione del  Pres idente del  Consigl io comunale prot .  n°46500 del 29/06/2018  
r i tualmente not i f icate a tutt i  i  Consigl ier i  Comunal i .  
 
Assume la Presidenza il presidente Maggiore Marco; 
Assiste il segretario generale Alessi Eugenio; 
 
Consigl ier i  assegnat i  al  Comune  n° 30  
Consigl ier i  in car ica   n° 30 
Al l ’appel lo nominale r isu l tano present i  DICIOTTO  consigl ier i  e assent i  DODICI  
consigl ier i  (Aiel lo P., Amoroso, Cirano, D’Anna, Gargano, Giammanco, Lo Galbo, 
Rotolo, Scardina, Tornatore, Tr ipol i ,  Vent imigl ia).  
 
Al l ’atto del la votazione del la mozione in oggetto sono present i  i  seguent i  
consigl ier i :  
 
N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 SCARDINA VALENTINA x
2 AIELLO PIETRO x 17 VELLA MADDALENA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 19 CIRANO MASSIMO x
5 RIZZO MICHELE x 20 CHIELLO GIUSEPPINA x
6 TORNATORE EMANUELE x 21 AIELLO ROMINA x
7 GARGANO CARMELO x 22 FINOCCHIARO CAMILLO x
8 LO GALBO MAURIZIO x 23 VENTIMIGLIA MARIANO x
9 D'AGATI BIAGIO x 24 D'ANNA FRANCESCO x

10 BARONE ANGELO x 25 GIULIANA SERGIO x
11 GIAMMANCO ROSARIO x 26 BELLANTE VINCENZO x
12 CLEMENTE CLAUDIA x 27 BAIAMONTE GAETANO x
13 MAGGIORE MARCO x 28 PALADINO FRANCESCO x
14 GIAMMARRESI GIUSEPPE x 29 COFFARO MARCO GIUSEPPE x
15 CANGIALOSI GIUSEPPE x 30 ROTOLO FILIPPO x

 
Consigl ier i  present i   n. 22      Consigl ier i  assent i  n.08 
 

 







 
 

 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

- Seduta straordinaria del Consiglio Comunale; 
- Adunanza  Pubblica; 
- Partecipa il Segretario Generale, dott. Eugenio Alessi .  
- Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Patrizio cinque  e gli assessori  Maggiore 

Maria Laura, Aiello Romina e Gaetano Baiamonte .  
 

Il Presidente apre la seduta e spiega i motivi dell’odierna convocazione di Consiglio 
comunale scaturita da una richiesta del personale A.S.U. prot.n. 43622 del 20/06/2018 che si allega 
e da una nota a firma dei consiglieri di minoranza prot.n.44296 del 21/06/2018. Indi, invita il 
consigliere Vella Maddalena, in qualità di firmatario della suddetta nota, ad illustrarla. 

 
Consigliere Vella M.: sintetizza la genesi che ha portato alla presentazione della richiesta di 

Consiglio sottolineando che vista la volontà espressa dall’Amministrazione di avviare la procedura 
di stabilizzazione per i contrattisti, i consiglieri firmatari della nota hanno pensato di invitare 
l’Amministrazione ad avviare la stessa procedura per gli A.S.U., quindi dà lettura della nota 
prot.44296 del 21/06/2018 che si allega. 

 
Il Presidente dà lettura della nota pervenuta in Presidenza a firma di Rosario Greco 

coordinatore prov.le di Confintesa che si allega. 
 
Entra il consigliere Giammanco, presenti  DICIANNOVE. Entra, altresì, l’assessore Maggiore 

Maria Laura. 
 
Il Presidente ringrazia l’assessore Maggiore per la sua presenza e le passa la parola. 
 

Assessore al personale, Maggiore M.L.: dichiara di avere richiesto con nota prot.44426 del 
21/06/2018 che in questa seduta consiliare si trattasse in maniera organica la materia del 
personale che non può essere suddivisa per compartimenti stagni. Analizza quindi il personale part-
time del Comune di Bagheria che consta di personale  a tempo indeterminato, determinato e di 
personale ASU. Riferisce che per il personale part-time a tempo determinato, i cosiddetti 
contrattisti, è stato avviato un percorso di stabilizzazione in virtù di una parametrazione  che ha 
tenuto conto del personale cessato, che è soprattutto di categoria C e D. Riferisce quindi che è 
stato fatto un bando, si è proceduto ad un colloquio e quindi ad una graduatoria degli idonei. 
Sottolinea che la contrattualizzazione sarà portata avanti anche perché la proroga ha lo stesso 
costo della stabilizzazione. Passa quindi ad analizzare il costo attuale del personale part-time di 
categoria  A e B ed il costo, qualora, si procedesse ad un incremento orario. Analizza i costi di 
eventuali incrementi orari per questo personale, rispetto ad un’ora settimanale o 4 ore settimanali  
e dichiara che il costo di un incremento orario di 4 ore  settimanali  per un anno sarebbe di circa 
648 mila euro, somme che allo stato attuale non sono disponibili. Passa quindi a fare un breve 
excursus su questo personale mediante la parametrazione condotta in relazione alle quiescenze. 
Sottolinea ancora una volta che la materia del personale deve essere trattata in termini unitari ed 
organici perché le risorse che devono essere rintracciate devono essere giuridicamente 
compatibili con la pianta organica. A proposito degli ASU non essendo in dotazione organica essi 
potrebbero  essere stabilizzati nella categoria che presenta posti vacanti che è la categoria A. 
Rimarca però  a tale proposito che i posti vacanti in categoria A sono soltanto quattro, per cui 
attualmente potrebbero essere stabilizzati soltanto quattro unità. 
 
 Entrano i consiglieri Lo Galbo e Aiello Pietro presenti VENTUNO.  
 



Il Presidente apre la discussione generale. 
 
Il consigliere Finocchiaro presenta una mozione. 
 
Il Presidente accoglie la mozione presentata dal gruppo consiliare M.I.S. in virtù dell’art.26 

del regolamento sul funzionamento del Consiglio comunale. 
 
Entra il consigliere Scardina Valentina, presenti VENTIDUE 
 
Il Presidente dà lettura della mozione avente ad oggetto: “Stabilizzazione personale ASU 

(art.2 comma 1D.Lvo n.81/2000) in servizio nel comune di Bagheria” che si allega alla presente per 
farne parte integrante e sostanziale. 

 
Esce il consigliere D’Agati ed entra il consigliere Tornatore, presenti VENTIDUE 
 

Il consigliere Vella, sulla mozione, chiede di addivenire ad un punto di incontro con 
l’Amministrazione nonostante l’assessore abbia parlato di ostacoli economici.  
 
L’assessore ribadisce che l’ostacolo non è solo economico ma anche giuridico e che il personale 
ASU non è in pianta organica. 
 
Il consigliere Vella chiede cosa accadrebbe se questo personale che coadiuva con grande 
impegno gli uffici comunali non fosse più in servizio al Comune di Bagheria. Ritiene che ciò 
comporterebbe delle serie difficoltà per l’Ente, che vedrebbe meno l’attività svolta da questi 
lavoratori. Sottolinea che è stato approvato un bilancio dove sono state rintracciate delle somme 
grazie agli assessori Atanasio e Puleo, somme dirottate alla società AMB e si chiede allora come 
mai queste somme siano state trovate e adesso invece l’assessore nella sua analisi ha parlato di 
insufficienza di risorse. 
 
Il Presidente chiede di evitare il “botta e risposta” per una maggiore razionalizzazione dei lavori 
d’aula. 
 
Il consigliere Vella prosegue dichiarando che se la Regione dà per questi lavoratori un contributo 
del 60%, il Comune con una spesa di 90 mila euro potrebbe stabilizzarli per un anno. Ad ogni modo 
ritiene che le somme possano essere rintracciate per questi lavoratori e chiede in merito al bando 
indetto per gli ausiliari di sosta dalla società AMB, come sarà pagato questo personale. Sottolinea il 
fatto che l’Amministrazione abbia fatto delle scelte non oculate, spesso servendosi di 250, così 
come é avvenuto per la ristrutturazione di locali destinati ai Vigili Urbani e poi utilizzati come sede 
della AMB. Invita l’Amministrazione a scelte più oculate e a dare priorità all’assunzione di questo 
personale, la cui stabilizzazione é dovuta per legge. 
Rimarca di essersi battuta sempre per il personale senza fare distinzioni. Rammenta di essersi 
battuta per l’incremento orario dei dipendenti di categoria A e B. Ricorda di avere preso posizione 
ed avere tutelato anche quei lavoratori che erano stati messi in maniera arbitraria senza seguire 
dei criteri in un elenco per svolgere il servizio igienico sanitario. Sottolinea di non avere mai 
compreso le ragioni per cui fu stilato quell’elenco ma pensa che forse chi faceva parte di esso non 
rientrava nelle grazie dell’Amministrazione. 
 
Cons. Tornatore: Ringrazia i consiglieri per la mozione presentata e chiede che venga fatto al più 
presto un tavolo tecnico di concertazione con Sindacato e Regione per trovare delle soluzioni per 
questi lavoratori. Approfitta dell’occasione per ricordare alcuni episodi che hanno fatto storia fin 
dagli esordi di questa Amministrazione. Dice che fin dal 2014 uno dei primi atti dell’amministrazione 
fu quello di stanare dalla macchina comunale tutti coloro che  erano stati assunti dalla vecchia 
politica. Gli ASU nello specifico dovevano subito essere tolti dagli uffici e riportati a quella che 
doveva essere la loro vera mansione: “ zappare la terra”. Fin dall’iniziò questa Amministrazione 
scatenò una vera e propria guerra civile contro i dipendenti, che agli occhi della gente comune 
furono tacciati di essere fannulloni e scansafatiche. Ricorda come in un’assemblea serale una 
domenica, in quest’aula di consiglio fu lesa e violata la dignità di 31 persone, i contrattisti, accusati 
di essere stati assunti in maniera clientelare dalla vecchia politica, di avere messo mano al Piano 
Regolatore.  Contrattisti  di cui alcuni sono adesso figure apicali. Dice di avere saputo che questi 
contrattisti sono stati riabilitati e molti collaborano direttamente con il Sindaco. 
Accenna alla vicenda delle due dirigenti vessate e poi licenziate, che ora il Comune deve risarcire 
a spese dei cittadini. Ricorda i dipendenti selezionati a caso per il servizio igienico-sanitario. 



Sottolinea la mancanza di verità ed autenticità delle scelte operate da questa amministrazione 
che agisce sempre con nessuna oggettività ma sempre con soggettività anche per quanto 
riguarda il personale, ed al Sindaco che agisce sempre come “un giustiziere della notte” senza 
alcun rispetto per la dignità delle persone. Invita ad un sussulto di dignità e chiede a gran voce 
che non si prenda più in giro la gente. Dice che ormai questa Amministrazione è Storia ed i fatti 
parlano da soli e che il responso lo daranno poi le urne ed il popolo di Bagheria. 
 
Cons. Finocchiaro dichiara non corretto che stasera come detto dall’assessore Maggiore si parli 
del Personale in generale. Pensa che bisogna trattare in maniera separata il personale precario e 
quello di ruolo che hanno sicuramente percorsi diversi. A tale proposito ricorda che in passato 
aveva presentato un punto sull’incremento orario del personale part-time a tempo indeterminato 
di categoria A e B. In merito agli ASU ed al fatto che come detto dall’assessore possono essere 
stabilizzati solo 4 unità in categoria A,  ricorda all’assessore che c’é anche lo scatto di categoria. 
 
L’Assessore risponde che questo non é più previsto, ormai da tempo, dalla normativa vigente in 
materia. 
 
Cons. Finocchiaro prosegue sottolineando inoltre che questi lavoratori ASU non devono essere 
inquadrati obbligatoriamente in categoria A perché molti di loro hanno svolto ormai altre funzioni e 
si sono qualificati professionalmente. Ritiene che molte sono le possibili soluzioni da vagliare se si 
vuole stabilizzare questi lavoratori, se c’é la volontà politica. Ricorda che molti dipendenti sono 
andati in pensione e che questi soldi potevano essere utilizzati per stabilizzare  questi soggetti. Ma 
invece l’Amministrazione ha scelto di trovare i soldi per la AMB. In merito a questa società pensa 
che essa avrà bisogno di personale e che quindi si poteva pensare di assumere il personale ASU 
per questa società. Ritiene che si tratti solo di volontà politica e se c’é quella si può fare ogni cosa. 
 
Cons. Lo Galbo dichiara che bisogna trovare una soluzione per questi lavoratori ASU che ormai da 
tanto tempo lavorano per il Comune di Bagheria. Ricorda la vicenda dei contrattisti dei quali il 
Sindaco aveva detto che avevano “padri e padrini” e voleva buttarli fuori dal Comune. Ora la 
situazione é cambiata. Il Sindaco dice di averli stabilizzato. Sottolinea che adesso questo Sindaco é 
diventato lui  “il Padrino” e sta incarnando quella politica “dei Padri e Padrini”. 
Dice che i contrattisti hanno festeggiato con lui la stabilizzazione e sono andati a cena insieme. 
Ma in realtà asserisce che questi contratti potranno essere stipulati solo dopo l’approvazione di tutti 
i Bilanci e quindi con questi tempi lunghi questa Amministrazione non riuscirà a fare alcunché. Però 
intanto si é presa tutti i meriti. In questa seduta dice che l’Amministrazione parla di insufficienza di 
risorse, di esuberi, di pianta organica  ma non accenna al fatto che essa con la AMB ha trasferito 
delle somme a questa partecipata senza passare dal Consiglio comunale. Nella seduta consiliare 
sul bilancio con un vero e proprio blitz sono spuntati 150 mila euro destinati alla AMB. Definisce 
questo modo di agire schizofrenia politica. Ritiene assurdo che adesso questa amministrazione non 
possa trovare una soluzione per 16 unità. Sottolinea che nel corso di questa Amministrazione si é 
assistito ad una vera e propria guerra dei poveri tra i dipendenti perché l’Amministrazione ha 
cercato in ogni modo di avere il controllo su di essi. Accenna a casi in cui i dipendenti sono 
costretti anche a subire angherie da parte dei loro apicali ed accenna nello specifico al caso di 
una dipendente vessata dal suo capo area che ha dovuto denunciare questi fatti con lettera 
scritta indirizzata al Sindaco, all’assessore ed al segretario generale. Accenna alla vicenda  delle 
due dirigenti vessate dall’amministrazione la quale ora dovrà provvedere a risarcire a spese dei 
cittadini. Sottolinea che questi fatti saranno relazionati alla Corte dei Conti perché é inammissibile 
a suo avviso giocare con la dignità delle persone. Spera che almeno nel caso degli ASU questa 
Amministrazione avrà la maturità politica e darà dignità a queste persone ed a questi lavoratori. 
Ritiene che nessuno dovrà intestarsi questa battaglia e che bisogna trovare una soluzione tutti 
insieme. Da parte sua assicura il suo apporto e dice che farà da collante  con la commissione 
lavoro regionale per intraprendere un percorso percorribile per questi lavoratori. Invita pertanto 
l’aula ad essere chiari  e propositivi e a prospettare fatti chiari e concreti, perché si possa uscire da 
questo consiglio  con una proposta che venga votata all’unanimità e che faccia il suo corso. 
 
 Entra il cons. Ventimiglia , Presenti VENTITRE’ 
 
Assessore Maria Laura Maggiore sottolinea, rispetto al caso di una dipendente vessata 
dall’apicale, al quale accennava il consigliere Lo Galbo che si tratta di una vicenda inqualificabile 
per la quale ella condivide pienamente lo sdegno espresso dal consigliere Lo Galbo. Ritiene che si 
tratta di un episodio che é stato, comunque, attenzionato. 
 



Cons. Barone  sottolinea che questa Amministrazione ha fomentato una vera e propria guerra dei 
poveri tra il Personale di questo Comune, guerra alla quale egli dice di non avere mai assistito, 
prima di ora. Ritiene che le azioni dell’Amministrazione dipendono dalla sua volontà. Tutto é mosso 
dalla volontà politica di questa amministrazione che ha indetto ad esempio un bando di concorso 
per ausiliari alla sosta per la AMB, una società voluta fortemente da questa amministrazione. 
Sottolinea che chi fa da padrone nelle scelte di questa amministrazione non é certamente la 
Legge, ma la volontà politica e quindi chiede se questa amministrazione abbia la volontà politica 
di chiedere un tavolo tecnico per definire i parametri  e dare un futuro ai lavoratori ASU. Chiede se 
ci sia questa volontà per gli ASU così come vi é stata per il personale  dei contrattisti, i quali prima 
sono stati bistrattati e poi sono stati riabilitati dopo tutte le umiliazioni subite, nel corso di questa 
amministrazione, alla quale molti di essi si sono anche prostrati.  Chiede quindi impegno per i 
lavoratori ASU. 
 
Cons. Giammarresi dice di non fare alcuna distinzione tra i lavoratori del Comune di Bagheria e 
ritiene che tutti abbiano e meritino eguale dignità e riconoscimento. E’ d’accordo sul fatto che 
tutto nasca dalla volontà politica e quindi dichiara che se si arriverà a dei risultati questi saranno il 
frutto della maggioranza che avrà votato perche questi fatti si realizzino. Sottolinea agli esponenti 
della minoranza che nessuno di loro abbia comunque presentato nel corso della seduta sul 
bilancio un sub-emendamento a favore degli ASU. Ritiene che comunque adesso sia importante 
operare in sinergia e che nessuno pensi a mettersi il cappello rispetto a quello che si deciderà 
stasera in questa seduta, per la quale anticipa il suo voto favorevole. Considera importante indire 
un tavolo tecnico al di là del colore politico. 
 
Cons. Cirano Ritiene importante indire questo tavolo tecnico per discutere le possibili soluzioni  e 
raggiungere l’obiettivo della stabilizzazione di questi lavoratori. Pensa che questo dovrebbe essere 
l’obiettivo di tutti i consiglieri che dovrebbero avere a cuore la tutela di tutti i lavoratori. Dichiara 
che se qualcuno vorrà il cappello di questa operazione, egli é disposto a concederlo, perché 
ritiene che l’importante sia raggiungere l’obiettivo che é la stabilizzazione di questo personale. 
Condivide  quanto é stato detto sul fatto che le cose si fanno se c’é la volontà politica e ciò 
avviene anche se le cose sono irregolari. Dice che infatti questo é avvenuto per la AMB che pur 
essendo non regolare é stata fatta. Pensa che ci voglia anzi bravura a saper fare le cose difficili. In 
merito agli ASU, auspica che questa volontà ci sia. 
 
Cons. Di Stefano Dichiara di volere fare alcune riflessioni in merito alla discussione che ha avuto 
luogo circa la mozione presentata dal gruppo della minoranza. Dice che l’assessore ha parlato di 
insufficienza delle risorse e di ostacoli economici. Egli ritiene comunque che la questione vada 
affrontata non solamente in termini economici, ma valutando l’importanza e l’apporto che questi 
lavoratori ASU danno al Comune di Bagheria in termini di forza lavoro e professionalità acquisita. 
Pensa che il loro contributo potrebbe essere molto utile a potenziare alcuni uffici, ai quali 
potrebbero apportare enormi benefici per l’ente anche in termini di cassa. Essi infatti potrebbero 
potenziare gli uffici urbanistici e gli uffici tributi, potenziando le risorse introitate dall’ente. Accenna 
quindi al bando di selezione indetto per la AMB che costituirà un notevole costo per l’Ente 
comunale e si chiede se questo servizio non poteva essere svolto dal Personale ASU. Fa quindi 
queste riflessioni e dice di scorgere in tutte queste vicende una contraddizione di fondo. In merito 
ai discorsi fatti dall’assessore sulla pianta organica e sulla possibilità di potere stabilizzare solo 4 
unità, in categoria A, pensa che trattandosi sempre di personale part-time invece di 4 unità 
potrebbero essere stabilizzate 8 unità.  Non comprende come mai quando si é fatto partire il 
processo di stabilizzazione dei contrattisti non si sia pensato anche agli ASU. Accenna al fatto che 
molti lavoratori sono andati in pensione ed alla possibilità di utilizzare queste risorse per stabilizzare 
altri lavoratori. Chiede che queste riflessioni vengano valutate dall’Amministrazione. 
 
A questo punto si sospende per salvataggio file. Sono le ore 20,27. 
 
Cons. Chiello dichiara che il tema trattato in questa seduta le è molto caro in quanto tocca un 
argomento che dovrebbe coinvolgere tutti: precariato e disoccupazione. Sottolinea che oggi è 
stato detto in aula che questa Amministrazione rappresenta oggi la storia e dice di voler ringraziare 
questa Amministrazione per aver lavorato affinché i contrattisti fossero stabilizzati ed è convinta 
che anche per i lavoratori ASU si cercherà di fare altrettanto. Ritiene che tutti i lavoratori abbiano 
pari dignità e che per essi vada trovata la soluzione adeguata. Dichiara che i consiglieri nel corso 
di questa seduta hanno fatto notare che in realtà i contrattisti  hanno solo fatto il concorso ma 
potranno essere stabilizzati solo quando saranno approvati i bilanci. Proprio per queste ragioni 



invita tutti i consiglieri ad approvare con solerzia i prossimi bilanci perché si possano trovare delle 
soluzioni per questi lavoratori, compresi gli ASU. 
 
A questo punto il Presidente passa la parola all’assessore Maria Laura Maggiore per la risoluzione 
finale. 
 
Assessore Maria Laura ribadisce quanto già detto in precedenza. Ringrazia i proponenti per la 
presentazione di questa mozione e dice che si dovranno valutare i margini  per la stabilizzazione. 
Riferisce ancora una volta che dati alla mano sono presenti attualmente degli ostacoli economici 
e giuridici ed al momento potrebbero essere stabilizzati soltanto 4 unità in fascia A, e non 8 come 
invece sottolineava il cons. Di Stefano. In merito alla stabilizzazione in altre categorie, chiarisce che 
essa presupponga una procedura concorsuale. Dichiara che se si troveranno delle soluzioni 
normative e ci saranno delle novità di legge, per la stabilizzazione di questi lavoratori questa 
amministrazione procederebbe di conseguenza. 
 
A questo punto il Presidente procede all’appello nominale. Risultano presenti i seguenti  21 
consiglieri.Aiello Pietro, Aiello Romina, Barone, Bellante, Chiello, Cirano, Clemente, Coffaro, 
D’Anna, Di Stefano, Giammanco, Giammarresi, Lo Galbo, Maggiore, Paladino, Rizzo, Rotolo, 
Scardina, Tornatore, Vella, Ventimiglia. 
 
Entra in aula il consigliere-assessore Baiamonte, Presenti VENTIDUE. 
 
Il Presidente mette ai voti la mozione, di cui in oggetto.  
Seguono le dichiarazioni di voto. 
 
Cons. Lo Galbo dichiara che a parole l’aula sembra tutta d’accordo nel votare favorevolmente la 
mozione, ma auspica che dopo la votazione si possa passare dalle parole ai fatti e si possano 
realizzare gli obiettivi prefissi da questa mozione, perché ritiene che non si possa approvare la 
mozione all’unanimità e poi dimenticare questi lavoratori. Esprime il suo voto favorevole. 
 
Cons. Vella esprime il suo voto favorevole e ringrazia il gruppo MIS che è stato promotore di questa 
iniziativa. Ritiene che in realtà questo consiglio neppure si doveva fare perché doveva essere 
iniziativa propria dell’Amministrazione tutelare lavoratori e famiglie. Detto questo, dichiara che 
l’Amministrazione, uscita dal dissesto ed approvati i bilanci, dovrà prendersi oneri ed onori e 
provvedere subito alla stabilizzazione di questi lavoratori. 
 
Il Presidente dichiara che democraticamente non gli dispiace che questa mozione sia stata 
presentata dalla minoranza, ma ad onor del vero, sottolinea che, dopo la richiesta avanzata dagli 
ASU, si era già attivato perché venisse predisposta una seduta consiliare sull’argomento. 
 
Cons. Vella ringrazia il Presidente per la sua disponibilità ed apertura, riconoscendogli grandi doti di 
mediazione  moderazione ed apertura democratica alle sollecitazioni dell’intero consiglio 
comunale. 
 
Cons. Giammanco ritiene che il lavoro, diritto sancito dalla Costituzione italiana, vada sempre 
tutelato e salvaguardato. Ricorda che in 30 anni di attività politica ha visto la presentazione di 
molte mozioni e sa bene che perché esse abbiano seguito devono essere sostenute dalla volontà 
politica.  Chiede quindi oggi un impegno e chiede che questa volontà politica ci sia per questi 
lavoratori. Si rivolge al Presidente e chiede anche a lui di impegnarsi fortemente per questi 
lavoratori. 
 
A questo punto il Presidente pone in votazione la mozione avente ad oggetto: "Stabilizzazione 
personale A.S.U. (art.2 comma 1 D.Lvo n.81/2000) in servizio nel Comune di Bagheria". 
Eseguita la votazione ed accertato ilseguente risultato: 
 
Consiglieri  Presenti e votanti   n° 22  
 
Consiglieri Favorevoli  n° 22 (Aiello Pietro, Aiello Romina, Baiamonte, Barone, Bellante, 

Chiello, Cirano, Clemente, Coffaro, D’Anna, Di Stefano, Giammanco, 
Giammarresi, Lo Galbo, Maggiore, Paladino, Rizzo, Rotolo, Scardina, 
Tornatore, Vella, Ventimiglia) 

 



Il Presidente dichiara l’esito e proclama che il Consiglio Comunale all’unanimità dei presenti ha 
approvato la mozione avente ad oggetto: 

 
"Stabilizzazione personale A.S.U. (art.2 comma 1 D.Lvo n.81/2000) in servizio nel Comune di 

Bagheria". 
 
A questo punto il Presidente ringrazia i lavoratori ASU  presenti in questa aula, che hanno 

assistito all’adunanza in rigoroso silenzio e scioglie  la seduta. 
 
Sono le ore 20,54. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

















Il consigliere anziano 
F.to  Aiello Pietro 

Il Presidente 
     F.to  Maggiore Marco 

Il  Segretario comunale  
    F.to         Alessi Eugenio 

   
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione, ai sensi dell’art. 11 della L.R. 44/91, 

modificato dalla L.R. 17/2004, è in pubblicazione dal 06/07/2018 al 21/07/2018, nel sito internet del 

Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni 

consecutivi, ai sensi dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009  

                                                    
 l’Incaricato            Il Segretario Generale 
    f.to Vanella Letizia       F.to Eugenio Alessi 
 
 
 
Si attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune 
di Bagheria : www.comune.bagheria.pa it – sez. Albo pretorio on line, per quindici giorni 
consecutivi alla data di pubblicazione.    

 
          l’Incaricato      
          
 

 
 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 12 comma 1 della  L.R. 

44/91 e successive modifiche ed integrazioni. 

 
           Il Segretario Generale 
                      

                 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
           Il Segretario Generale  
 
 
 


